



CHARLY TRIBALLEAU/AFP via Getty Images

## Barack Obama wegen Verrats entlarvt

Der Drahtzieher hinter dem Netzwerk aus Lügen und Gesetzlosigkeit, das darauf abzielt, Amerika zu zerstören, wird gründlich entlarvt.

- Gerald Flurry
- [23.07.2025](#)

Die Menschen sind sich nicht bewusst, wie nahe die Vereinigten Staaten von Amerika dem totalen Zusammenbruch waren. Vor sieben Jahren schrieb ich einen Artikel mit dem Titel „[Amerika vor der radikalen Linken gerettet – vorübergehend](#)“ und erklärte, dass ein Sieg von Hillary Clinton bei den US-Präsidentenwahlen 2016 „das Ende unserer konstitutionellen Republik“ bedeutet hätte! Ich konzentrierte mich auf ein verräterisches Treffen, das Präsident Barack Obama am 5. Januar 2017 einberufen hatte, um zu besprechen, wie man Donald Trump eine geheime Absprache mit Russland vorwerfen könnte, um die Wahl zu stehlen. Zu dieser Zeit taten viele Menschen solche Aussagen als Verschwörungstheorien ab.

Jetzt sehen wir, dass diese Einschätzung völlig richtig war.

Die Direktorin des Nationalen Geheimdienstes von Präsident Trump, Tulsi Gabbard, hat neue Informationen ans Licht gebracht, die dies beweisen.

PT\_DE

Gabbard war die stellvertretende Vorsitzende des Demokratischen Nationalkonvents während Obamas zweiter Amtszeit. Aber jetzt beweist sie, dass sie Amerika gegenüber loyaler ist als gegenüber der Demokratischen Partei.

Am vergangenen Freitag veröffentlichte Gabbards Büro ein Memo mit dem Titel „New Evidence of Obama Administration Conspiracy to Subvert President Trump's 2016 Victory and Presidency“ (Neue Beweise für eine Verschwörung der Obama-Regierung zur Untergrabung des Sieges und der Präsidentschaft von Präsident Trump 2016) zusammen mit 114 Seiten geheimer Informationen.

Diese Dokumente waren die ersten ihrer Art, die mit dem Finger auf Barack Hussein Obama zeigten. Frühere Untersuchungen von John Durham, Devin Nunes und Kash Patel haben viele Details über den „Russiagate-Schwindel“ aufgedeckt, sich aber nicht gegen Obama gerichtet. Ich habe Patel in meinem Artikel „Barack Obama entlarvt“ aus dem Jahr 2022 kritisiert, weil er sagte: „Alle Wege führen zu Andy McCabe.“ Ja, der stellvertretende fbi-Direktor McCabe hat gelogen, aber alle Wege führten zu Barack Obama. Durham, Nunes und Patel fehlte nur der Mut, dies zu sagen.

Gabbard zeigt viel mehr Mut. Die von ihr freigegebenen Dokumente belegen, dass „die Intelligence Community (IC) in den Monaten vor der Wahl im November 2016 durchweg zu der Einschätzung gelangte, dass Russland „wahrscheinlich nicht versucht ... , die Wahl mit Cyber-Mitteln zu beeinflussen“. Tatsächlich wurden am 7. Dezember 2016 Gesprächspunkte für

den Direktor der Nationalen Nachrichtendienste James Clapper vorbereitet, in denen es hieß: „Ausländische Gegner *haben keine* Cyberangriffe auf die Wahlinfrastruktur eingesetzt, um das Ergebnis der US-Präsidentschaftswahlen zu beeinflussen“ (Hervorhebung von mir).

Trotz dieser Einschätzung berief Präsident Obama am 9. Dezember ein Treffen mit Clapper, McCabe, CIA-Direktor John Brennan, Außenminister John Kerry, Generalstaatsanwältin Loretta Lynch, der nationalen Sicherheitsberaterin Susan Rice und anderen ein, um über Russland zu sprechen. Nach diesem Treffen schickte Clappers Assistent eine E-Mail an die Mitarbeiter des Geheimdienstes, in der er sie beauftragte, eine neue Einschätzung „auf Wunsch des Präsidenten“ zu erstellen. Es war diese neue Einschätzung, die Obama am 5. und 6. Januar mit seinen Spionagechefs besprach.

In „Amerika vor der radikalen Linken gerettet – vorübergehend“ habe ich erörtert, wie verräterisch es war, dass Obama seinen Nachfolger – den ordnungsgemäß gewählten Präsidenten der Vereinigten Staaten – in diesen Januarsitzungen unterminiert hat. Aber ich habe gerade diese zusätzliche Wahrheit erfahren: wie Obama und Clapper am 7. Dezember 2016 beschlossen haben, eine neue, betrügerische Geheimdienstbewertung vorzunehmen. Dieses Kalenderdatum hat für mich eine große persönliche Bedeutung: Es ist der Jahrestag meiner Entlassung aus der Weltweiten Kirche Gottes im Jahr 1989.

Es ist auch ein Datum, das Gott benutzt, um eine wichtige historische Figur ins Rampenlicht zu stellen.

In meinem Buch [Amerika unter Beschuss](#) beleuchte ich die Geschichte von Antiochus iv. Epiphanes, der das Allerheiligste im Tempel Gottes mit einem Götzenbild des Jupiter Olymp entweihte. Er beging diese abscheuliche Tat am 15. Kislev, 167 v. Chr. Eine Fußnote in der *New American Bible* erklärt, dass Kislev 15 wahrscheinlich mit dem 6. Dezember des Jahres 167 v. Chr. zusammenfiel. Der 7. Dezember wäre also der erste Tag gewesen, an dem die Priester keine Opfer mehr darbringen durften. Es ist interessant, dass dies am selben Tag geschah, an dem ich von einer Antiochus-ähnlichen Figur in Gottes Endzeitkirche gefeuert wurde.

Ich glaube auch, dass Obamas Aktivitäten in den 40 Tagen zwischen dem 7. Dezember 2016 und dem 16. Januar 2017 von prophetischer Bedeutung waren.

Herbert W. Armstrong starb am 16. Januar 1986. Sie können unsere Broschüre lesen [Der 16. Januar: Gottes Tag der Wunder](#) lesen, um zu erfahren, warum am 16. Januar so oft weltbewegende Ereignisse stattfinden. Gott versucht, unsere Aufmerksamkeit auf die Bedeutung von Herrn Armstrong zu lenken und darauf, wo Er heute wirkt.

Wenn es Barack Obama gelungen wäre, die amerikanischen Geheimdienste zu benutzen, um Donald Trump aus dem Amt zu drängen, dann wäre Amerika keine konstitutionelle Republik mehr! Es wäre eine autoritäre Technokratie, die von Barack Obamas tiefem Staat geführt würde. Deshalb musste Gott auf wundersame Weise eingreifen und Amerika vorübergehend durch die Hand von Donald Trump retten – ein Typus des alten israelitischen Königs Jerobeam ii.

„Donald Trump ist ein Mann mit ernststen Problemen“, schrieb ich in meinem Artikel von 2018. „Aber die radikale Linke führt einen unerbittlichen Krieg *gegen den Präsidenten* und führt dieses Land in den Untergang! Und *nur* die Wahl von Herrn Trump hat verhindert, dass noch schlimmere Probleme diese Nation noch schneller zu Fall bringen.“

Nun, da Präsident Trump Amerika vorübergehend gerettet hat, muss er jedoch handeln, um die Nation zurück zu Gott zu führen.

Tulsi Gabbard und Pam Bondi haben abscheulichen Verrat und Korruption im Zusammenhang mit Barack Obama, Jeffrey Epstein und vielen anderen aufgedeckt. Aber wird die Trump-Regierung Maßnahmen ergreifen, um Kriminelle vor Gericht zu bringen? Wenn dies nicht der Fall ist, dann könnte Amerikas Wiederaufstieg viel vorübergehender sein, als die Menschen hoffen.

Jerobeam ii. war der letzte König von Israel, der eine direkte Warnung von Gottes Propheten erhielt. Doch er lehnte Gottes Zurechtweisung ab, und sein Königreich wurde nach seinem Tod ein Vasallenstaat Assyriens. Diese Geschichte wird sich wiederholen, wenn sich das amerikanische Volk nicht von seinen Sünden abwendet und Gott sucht.

Gott hat buchstäblich ein Wunder vollbracht, um Präsident Trump wieder ins Amt zu bringen. Sie müssen erkennen, dass diese Wunder vor allem einen Zweck haben: Sie sind eine Warnung an uns und eine Gelegenheit, zu bereuen!

Gott hat einige harte Wahrheiten prophezeit: dass Er Amerika ein letztes Mal retten wird, dass Er die Warnbotschaft, die Sie gerade lesen, so weit verstärken wird, dass das Land unsere Worte nicht mehr ertragen kann, und dass Amerika schließlich wegen seiner Sünden zerstört werden wird. Aber in diesem winzigen Zeitfenster haben Sie noch eine Chance – Ihre letzte Chance vor dem Großen Leiden – gegenüber Gott zu bereuen.